



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**efekto10**  
NOTICIAS

13/05/2023

LEGISLATIVO



## **Propondrán consulta ciudadana para definir la elección de ministros de la SCJN: Mier Velazco**

El presidente de la Cámara de Diputados Ignacio Mier Velazco, dijo que una vez que concluya el proceso electoral 2023, se propondrá que se lleve a cabo una consulta ciudadana para definir la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a través del voto popular.

<https://efekto10.com/propondran-consulta-ciudadana-para-definir-la-eleccion-de-ministros-de-la-scjn-mier-velazco/>